

Xaloc, 40 años de tarea docente en el corazón de L'Hospitalet

Bajo el lema “soñad y os quedaréis cortos”, el colegio Xaloc, de L'Hospitalet de Llobregat, celebra su 40 aniversario. Este centro educativo nació bajo la iniciativa de un grupo de familias, entre las que había algunos fieles del Opus Dei, que pretendían ofrecer una educación de calidad en una zona en pleno crecimiento y total carencia de colegios.

19/09/2005

Hoy ya son más de 8.500 los alumnos que han pasado por sus aulas, y ha comenzado la construcción del nuevo centro de Educación Infantil Xaloc-Pineda. La asociación de padres ha agradecido la labor del colegio: “Viniéramos de dónde viniéramos, pensáramos cómo pensáramos hemos podido ofrecer siempre a nuestros hijos una enseñanza de calidad”, han dicho en un comunicado.

Los edificios de Xaloc crecieron al mismo tiempo que lo hacía, a gran velocidad, el cinturón metropolitano de Barcelona, que recibía a miles y miles de nuevos trabajadores provenientes de otros lugares en busca de mejores condiciones de vida.

En la que pronto sería la segunda ciudad de Cataluña, l'Hospitalet, una nueva escuela abría sus puertas para contribuir a cubrir la carencia de equipamientos educativos. Bien pronto, con el impulso de un nuevo grupo promotor y algunas mujeres del Opus Dei, se alzaría también Pineda, un centro femenino con similares planteamientos.

El lema que sirve para celebrar esta efemérides es una frase de san Josemaría: “Soñad y os quedaréis cortos”. El actual director, Miquel Andreu, explica el motivo de la elección: “En Xaloc soñamos cuándo sólo había ilusiones; continuamos soñando cuando ya había unos campos embarrados, y soñamos ahora cuando nos lanzamos, junto con Pineda, a hacer un Centro de Educación Infantil, como siempre sin un céntimo. ¡Cuántos sueños en estos 40 años!”. Y añade: “pero también,

justo es decirlo, la realidad ha superado los sueños”.

Una nueva etapa

Actualmente, Xaloc tiene unos 1.500 alumnos. Con el nuevo centro de Educación Infantil Xaloc-Pineda, que se ha empezado a construir, quiere dar respuesta a la necesidad social de la demanda de plazas escolares para los más pequeños: educación pre-escolar (de cero a tres años) y educación infantil (de tres a seis años).

Al acto oficial de colocación de la primera piedra, asistieron el alcalde de la ciudad y presidente de la Diputación de Barcelona, y un representante de la Generalitat de Catalunya, así como las Juntas Directivas de Xaloc y Pineda, acompañados de un buen número de profesores de los centros y de familias.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/xaloc-40-anos-
de-tarea-docente-en-el-corazon-de-
lhospitalet/](https://opusdei.org/es-es/article/xaloc-40-anos-de-tarea-docente-en-el-corazon-de-lhospitalet/) (03/02/2026)